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ATA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO 
PROFISSIONAL REALIZADA EM 16 DE ABRIL DE 2020 

 
 

ATA ORDINÁRIA Nº. 03/2020 

Às 17h10 (dezessete horas e dez minutos) do dia 16 (dezeseis) do mês de abril 1 

do ano de 2020 (dois mil e vinte), em ambiente virtual por videoconferência através do  2 

aplicativo ZOOM, realizou-se a 3ª (terceira) reunião ordinária da Câmara do 3 

Desenvolvimento Profissional presidida pela Vice Presidente de Desenvolvimento 4 

Profissional Contadora Raimunda Maria da Luz Silva. A reunião contou com a 5 

participação dos Conselheiros Efetivos: Rodrigo Silva Cavalcante, Elléri Bogo, José 6 

Ribamar França Nunes Filho.  OUTRAS PRESENÇAS: Claudio Roberto de Souza Oliveira - 7 

Conselheiro Suplente; COMUNICAÇÃO DE AUSÊNCIA: nenhuma. Assessorando a Sessão: 8 

Edvaldo Moura do Nascimento Filho, Coordenador do Desenvolvimento Profissional. 9 

Aberto os trabalhos, a Vice Presidente Raimunda Maria da Luz Silva, iniciou a reunião 10 

agradecendo a presença de todos. A seguir, deu prosseguimento à pauta. AÇÕES 11 

INTERNAS DA CÂMARA. COVIID-19 (coronavírus):  A Vice Presidente destacou o cenário 12 

atual que o mundo está vivenciando por conta do novo coranavírus, com isso, se faz 13 

necessário se reinventar para dar continuidade nas programações de EPC, a Vice 14 

Presidente parabenizou o Conselheiro Elléri Bogo pela contribuição nas lives por ele 15 

apresentadas, ressaltando que recebeu diversos elogios dos profissionais pela iniciativa. 16 

A Vice Presidente informou que no dia 07/04 participou da reunião de Vices Presidentes 17 

de Desenvolvimento Profissional do sistema, onde relatou os assuntos tratados entre 18 

eles, dentre os quais, uma possível flexibilização da redução da pontuação da EPC para os 19 

profissionais na prestação de contas 2020; a possível suspensão do 21° CBC, onde esses 20 

assuntos seriam decididos em reunião de diretoria do CFC, conforme relatou o Vice 21 

Presidente de Desenvolvimento Profissional do CFC, Contador Aécio Prado Dantas Júnior, 22 

Agenda de eventos A Vice Presidente Raimunda Luz relacionou os eventos já realizados 23 

a distância foram eles: 03/04/2020 -  Encontro Virtual: MP 927 Flexibilização na Legislação 24 

Trabalhista; 04/04/2020 – Encontro Virtual: Soluções e Medidas para Superar a Crise; 25 

09/04/2020 – Relações Trabalhistas em Tempos de Crise – MP 927  e MP 936/2020; 26 

09/04/2020 - Live: Programa Emergencial de Manutenção ao Emprego e da Renda: 27 

Esclarecimento Sobre a Medida Provisória 936/2020; 15/04/2020 – Planejamento 28 

Tributário Para Tomadas de Decisões; 16/04/2020 - Crise: Desenvolva Habilidades E 29 

Comportamentos Para Empreender; 23/04/2020 - Jucepa 100% Digital – Ações e Serviços 30 

no Período de Afastamento Social;  24/04/20 – Enfrentamento Da Covid- 19 E Superação 31 

da Crise Visões e Ações Do CRCPA e Sescon/Pa (evento suspenso); continuando com a 32 

pauta, a Vice Presidente Raimunda Maria da Luz Silva, informou à câmara  a solicitação 33 

do Presidente Fabrício do Nascimento Moreia, o mesmo quer que seja elaborado um 34 

cronograma de eventos, a Vice Presidente destacou a importância de temas técnicos para 35 

pontuação no PEPC, e solicitou aos conselheiros que verifiquem os temas de acordo com 36 

a nova planilha de temas 2020 do PEPC, a qual foi enviada a todos  pelo coordenador 37 

Edvaldo Moura do Nascimento Filho; sobre o procedimento de solicitação para pontuação 38 

de eventos a Vice Presidente pontuou a importância do envio das informações 39 



necessárias como: tema, ementa e referência bibliográfica no máximo cinco dias antes da 40 

realização dos eventos conforme recomenda a NBC PG 12, PARECER  DO STAND 21°CBC: 41 

A Vice Presidente Raimunda Maria da Luz Silva, colocou em votação o parecer favorável 42 

relatado pela mesma para a compra do Stande, foi aberto um debate e logo após a 43 

votação com o seguinte resultado: 3(três) votos favoráveis a compra, e  1 (um) voto 44 

contra; RESOLUÇÃO CRCPA 410/2016: A Vice Presidente solicitou sugestões de alteração 45 

na resolução que trata de participações de conselheiros em eventos nacionais e 46 

internacionais e dá outras providencias, as sugestões referem-se a atuações dos 47 

conselheiros no PEPC, representações institucionais entre outros, a Vice Presidente 48 

ressaltou que foi nomeada uma comissão para tratar do assunto, mas solicita o apoio da 49 

câmara; Franqueada a palavra o Conselheiro Rodrigo Silva Cavalcante, sugeriu que seja 50 

verificado perante o CFC, base legal sobre pontuação de eventos para o PEPC, através de 51 

LIVE, quanto a votação do parecer para a compra do stande no 21°, o conselheiro votou 52 

contra, o mesmo alegou que seja verificado o cenário atual diante da pandemia cauda 53 

pelo coronavírus, o mesmo acha prudente aguardar a definição do CFC, e também visando 54 

a falta de arrecadação de anuidades que foram postergadas para o dia 31/07/2020, 55 

podendo comprometer as obrigações com folha de pagamento de funcionários, impostos 56 

e fornecedores. Conselheiro Elléri Bogo, manifestou voto favorável ao pagamento do 57 

stande no 21° CBC, o mesmo informou que se há disponibilidade  orçamentária e 58 

financeira, não há motivo para não efetuar o pagamento, caso haja o cancelamento do 59 

evento por conta do cenário atual, pede-se a devolução; Conselheiro José Ribamar 60 

França Nunes: o conselheiro votou favorável a aprovação do parecer para pagamento do 61 

stande, seguindo a mesma linha de argumentada pelo conselheiro Elléri Bogo, 62 

continuando o Conselheiro José Ribamar França Nunes, solicitou ao coordenador Edvaldo 63 

Moura do Nascimentos Filho, detalhes de sobre as recomendações para envio de 64 

processo para homologação de pontuação de EPC, esta coordenação explicou com 65 

detalhes a solicitação do conselheiro o qual agradeceu a explanação. Conselheiro 66 

suplente Claudio Roberto de Souza Oliveira: manifestou interesse em contribuir para 67 

ministrar sobre auditoria e perícia, o conselheiro, bem como ressaltou a importância de 68 

antecipar o prazo de entrega de processos de pontuação ao CFC, o conselheiro votou 69 

contra a aprovação do parecer autorizando o pagamento do stand no 21°, seguindo a 70 

mesmo argumento do Conselheiro Rodrigo Silva Cavalcante, porém o voto não foi 71 

computado por conta de o conselheiro estar como convidado. INTERESSE GERAL. 72 

Finalmente a Vice-Presidente Raimunda Mª da Luz Silva finalizou a pauta.  Nada mais 73 

havendo a tratar, a Vice-Presidente Raimunda Mª da Luz Silva, deu por encerrada a 74 

reunião às 18h (dezoito horas). eu, Edvaldo Moura do Nascimento Filho, Coordenador 75 

do Desenvolvimento Profissional ______________________________, lavrei a presente 76 

ata que, após lida e aprovada, será assinada pela Senhora Presidente desta sessão, por 77 

mim e pelos Conselheiros. Aprovada nesta data. 78 
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